

NOVEDADES

# Fracasa en Argentina el Plan Económico

BUENOS AIRES, Mar. 16. AP.- El desarrollo y crecimiento del país este año sería inferior al de 1974 y no se llegaría a cumplir los objetivos que se habían trazado según un estudio que elaboró el gobierno, se supo hoy.

El estudio, que analiza la situación general y las perspectivas, se conoció extraoficialmente y fue publicado en parte por el matutino "La Prensa". También "El Cronista Comercial", especializado en cuestiones económicas, había dado previamente una versión del análisis.

Se pronostica, por ejemplo, que la tasa de crecimiento del producto bruto interno para 1975 será del 6.4 por ciento, inferior a la registrada en el año anterior que fue del 7.1 por ciento. También será menor a la prevista por el gobierno en el plan trienal que alcanza a un 7.8 por ciento.

El plan económico gubernamental, que desde el 25 de mayo de 1973 se había basado en una rígida política de precios máximos, fue alterado en varias ocasiones por aumentos salariales ante el avance de la inflación.

El último aumento significará para el Estado solamente una erogación, no prevista de 10,000 millones de pesos. El presupuesto aprobado para el año no tenía previsiones de incrementos en los sueldos lo que en su momento fue criticado por los opositores.